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Gli anziani ed i giovani.
Gli arcoresi da sostenere

Nel rispetto delle linee 
programmatiche che 
questa amministrazione 

si è data all’inizio del mandato, 
si è deciso di rivolgere la mas-
sima attenzione alla popola-
zione che più necessita di so-
stegno: gli anziani ed i giovani
L’amministrazione Comunale, quin-
di, per meglio comprendere le esigenze 
ed i bisogni di una società che invecchia 
e per decidere quali interventi debba 
mettere in campo per soddisfarli, ha 
dato incarico all’Università Bicocca di 
Milano (nelle persone della professo-
ressa Emanuela Sala e delle dotto-
resse Marzia Caglio, e Chiara Respi) di 
procedere ad uno studio " sulla popo-
lazione arcorese, partendo dai dati de-
mografici.

Lo studio, reso pubblico in occasione 
di un incontro dal titolo “Conoscere per 
decidere. Arcore, una società che invec-
chia” che si è tenuto a Villa Borromeo 
in data 1/4/23, ha lo scopo di tracciare 
un profilo demografico della popolazio-
ne arcorese, indagando sulle condizioni 
socio-economiche, lo stato di salute e 
l’impatto del Covid sul benessere del-
le persone anziane (in termini di iso-

lamento sociale, solitudine, 
partecipazione, etc.), nonché 
la disponibilità della rete fa-
migliare a rispondere ai loro 
bisogni.
Si è voluto anche fare cono-
scere un progetto molto bello 
ed interessante avviato già da 

tempo ad Abbiategrasso dalla Fonda-
zione Golgi Cenci riguardante la costi-
tuzione di una comunità cd “Dementia 
Friendly Community” a cui l’ammini-
strazione arcorese intende aderire e re-
plicare sul territorio. 
Per noi, infatti, è molto importante 
avere ben presenti i bisogni dell’attua-
le popolazione anziana arcorese per 
poter calibrare al meglio i servizi co-
munali a loro rivolti e riteniamo altresì 
indispensabile l’aiuto delle associazioni 
della nostra città che tanto fanno ogni 
giorno, per poter lavorare insieme al 
raggiungimento di un tanto ambizioso 
obiettivo.
Non ci siamo dimenticati anche dell’al-
tra fascia di popolazione bisognosa di 
attenzione: i ragazzi.
L’amministrazione, in piena sintonia 
con la dirigente delle scuole arcoresi e 
con la collaborazione delle insegnanti, 
ha avviato nel mese di marzo un ciclo di 
incontri con le classi terze sulla legalità. 
Ci si è voluti dedicare all’analisi di alcuni 
illeciti penali che abitualmente riguar-
dano soprattutto il mondo dell’adole-
scenza (bullismo, cyber-bullismo, con-
sumo di stupefacenti e alcolici e i reati 
che riguardano l’uso dei Social).
E’ stato un modo per manifestare at-

tenzione ai nostri ragazzi e, soprat-
tutto, per informarli coinvolgendoli in 
prima persona. I ragazzi devono toc-
care con mano e capire cosa potrebbe 
accadere loro in caso di comportamenti 
sbagliati. Siamo convinti che parlare ai 
ragazzi di 13 e 14 anni sia utile soprat-
tutto in un’ottica di prevenzione.
Ma non ci fermiamo qui perché abbia-
mo in progetto a breve una serie di in-
contri sul problema delle dipendenze. 
Si tratta di un progetto che riguarderà 
non solo i ragazzi ma anche i genitori In 
collaborazione con la prof.ssa. Marta 
Chioffi Dirigente delle scuole di Arcore 
e con il dott. Enrico Capuzzi (Medico 
Psichiatra- Coordinatore CPS di Monza 
- DSM, Fondazione IRCCS San Gerardo 
dei Tintori, Monza)
Lo scopo è quello di spiegare ai ragazzi 
ed ai genitori cosa sono le dipenden-
ze, perché si diventa “dipendenti”, quali 
sono i Segnali di disagio ed i campanelli 
d’allarme, il Rischio di comportamenti 
antisociali, le Dipendenze e il COVID-19 -  
Il ruolo della scuola, Internet, per com-
prendere come prevenire, come inter-
venire ed a chi chiedere aiuto.

Il Sindaco 
Avv. Maurizio Bono

http://www.careplace.it/
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Risparmio energetico: 
due passi importanti

Nelle ultime settimane l’Ammi-
nistrazione Comunale ha con-
seguito due risultati rilevanti in 

materia di risparmio energetico.
Il primo riguarda l’affidamento a Enel 
Sole del servizio di gestione dell’illu-
minazione pubblica del nostro territo-
rio; la convenzione ha una durata di 9 
anni e comporta la corresponsione da 
parte dei Comune di un canone annuo 
mediamente pari a circa 275.000,00, 
variabile in base all’andamento del 
prezzo dell’energia: tale importo è 
stato determinato sulla base del co-
sto vigente a fine 2022, ma verrà 
adeguato di volta in volta in base alle 
spese effettivamente sostenute per 
la “bolletta”.
L’accordo prevede che vengano so-
stituiti i vecchi e poco efficienti corpi 
illuminanti con nuovi a LED che, oltre 
a consentire una maggior economia in 
termini di consumi, garantiscono an-
che un minor inquinamento luminoso, 
essendo il fascio concentrato verso 
il basso, senza dispersioni nelle altre 
direzioni. Porterà ad ulteriori risparmi 
anche la realizzazione di altri inter-
venti di manutenzione straordinaria 
tra i quali la posa, dove non ancora 
presenti, di contatori e linee elettri-
che dedicate alla pubblica illumina-

zione: attualmente, infatti, la maggior 
parte dei lampioni vengono alimen-
tati direttamente delle reti, con una 
conseguente contabilizzazione dei 
consumi forfettizzata e con l’impos-
sibilità di poter controllare puntual-
mente le accensioni e gli spegnimenti 
dei lampioni. A causa di quest’ultimo 
aspetto, nei mesi scorsi, a fronte del 
caro energia, non abbiamo potuto 
modificare gli orari di attivazione in 
quanto il controllo avveniva in modo 
automatico su ogni singola lampada 
grazie a sensori crepuscolari, men-
tre, al termine dei lavori, su ciascuna 
linea verrà realizzato un nuovo quadro 
elettrico con orologi astronomici con-
figurabili. E’, infine, prevista anche la 
possibilità di eseguire altre opere, lad-
dove ve ne fosse la necessità, quali, a 
titolo esemplificativo, lo spostamento 
di lampioni, la sostituzione di pali, etc.
Tutti questi interventi, per circa 
1.3000.000,00 euro, verranno re-
alizzati nei primi due anni, così di 
consentire già nel breve periodo un 
risparmio per il Comune: nei prossi-
mi mesi potranno esserci, pertanto, 
alcuni disagi legati a queste attività, 
ma al termine dei lavori avremo un 
impianto di illuminazione più effi-
ciente e più efficace.

L’altro risultato riguarda la piscina. Gli 
impianti natatori sono, infatti, estre-
mamente energivori, tanto è vero che 
le società di gestione stanno suben-
do difficoltà a causa dell’aumento dei 
costi dell’energia. Per questi motivi, 
non essendo un problema solo di Ar-
core, Regione Lombardia ha aperto un 
bando, al quale abbiamo partecipato 
con esito positivo, per finanziare in-
terventi di efficientamento energetico 
di tali immobili: sono stati riconosciuti 
350.000,00 €, il massimo dell’importo 
previsto, pari all’80% dell’investimen-
to da realizzare (il restante 20% resta 
a carico del Comune). 
I lavori riguarderanno il rifacimento 
della copertura, che sarà realizzata 
in modo che sia compatibile con la 
futura installazione di un impianto 
fotovoltaico, e saranno eseguiti nel 
periodo estivo, dovendo necessaria-
mente essere conclusi e rendicontati 
entro ottobre 2023: questo compor-
terà, purtroppo alcuni disagi all’uten-
za dell’impianto per qualche mese 
ma, anche in questo caso avremo un 
immobile più “green” e più sicuro. 

Ing. Lorenzo Belotti - Assessore 
a Lavori Pubblici, Demanio e arredo 

urbano, Patrimonio, Urbanistica - 
Edilizia Pubblica e Privata

Il periodico comunale Arcore x te – Notiziario Comunale, da questo numero, si presenta con una veste grafica rinno-
vata, un formato ed una foliazione nuovi e, soprattutto, diventa un trimestrale. Il periodico è stato realizzato grazie al 
contributo degli inserzionisti e senza alcun onere economico per l’Amministrazione Comunale.
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Il festival dei giovani: un “palcoscenico” 
per i nostri ragazzi

Dal 2 al 14 maggio si svolgerà ad Arcore un evento 
straordinario dedicato ai nostri ragazzi. 
Molti saranno i giovani che vedremo cantare, suo-

nare o danzare: essere finalmente protagonisti di un so-
gno che diventa realtà. Tantissimi eventi in teatro, negli 
auditorium, in villa: tutti gli spazi possibili saranno a di-
sposizione dei giovani che vorranno mettere alla prova il 
loro talento, esprimere la gioia che la musica e la danza 
sanno donare.
Il mio amore per la musica e l’arte in generale, mi ha in-
coraggiato a lavorare a questo ambizioso progetto con 
le scuole, i docenti e le associazioni del territorio, per or-
ganizzare quella che sarà una grande festa per tutti.
Questa iniziativa, fortemente voluta dall’amministrazione 
comunale, si propone poi di orientare i nostri giovani allo 
studio della musica e dell’arte coreutica che concorrono 
alla formazione globale della persona e ad una crescita 
più armoniosa. Il superamento graduale delle difficoltà 
connesse allo studio di tali discipline potenzia nel giovane 
la capacità di concentrazione, la motivazione al migliora-
mento personale, le funzioni cognitive deputate ai proces-
si di conoscenza della realtà, distogliendolo dal chiudersi 
nell’isolamento spesso condizionato da rapporti virtuali 
e dai videogiochi. La possibilità di suonare o danzare in-

sieme favorisce poi l’ascolto e la cura dell’altro, il rispetto 
delle regole, la comunicazione e il lavoro di squadra.
Esibirsi per mostrare quello che si è appreso, rappresen-
ta poi la logica conseguenza e il meritato premio per gli 
studenti e per i loro insegnanti, una gioia grande per le 
famiglie. Agli spettacoli organizzati dalle nostre scuole si 
aggiungeranno poi anche degli " artisti ospiti" che darn-
no un più respiro alla manifestazione, permettendo ai 
nostri studenti di confrontarsi con altri , ampliando i loro 
orizzonti. Ci saranno tutti i tipi di musica e danza, dallo 
stile classico al contemporaneo, alla musica leggera alla 
disco dance: non mancherà  anche la possibilità di parte-
cipare alle selezioni di " Casa Sanremo" Live Box.
Sono emozionata al pensiero dei tanti cuori che batte-
ranno forte prima di salire sul palco... applaudiamoli con 
tanto calore ed affetto, sono i nostri ragazzi, la nostra 
speranza per l’Arcore che verrà!

https://www.onoranzefunebrimattavelli.com/
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Interventi per una scuola più sicura, 
più accogliente, più inclusiva

Carissimi,
da quando a novembre 2021 ho 
accettato con emozione e con 

gioia la responsabilità dell’incarico 
di assessore alle politiche educative 
della nostra città, ho condiviso con 
il Sindaco l’idea di mettere al centro 
dell’ attenzione i nostri ragazzi. Tut-
ti i cittadini sono importanti per noi, 
ma i bambini rappresentano il nostro 
futuro, coloro che faranno crescere 
la nostra città: essi sono il nostro 
cuore! Non vi dico quindi l’amarezza 
di riscontrare, durante i sopralluoghi 
che ho subito svolto, che le nostre 
scuole erano ridotte in condizioni di 
estremo degrado e di limitata sicu-
rezza. Per lungo tempo esse erano 
state trascurate e la situazione era 
ormai assai precaria.
Non potrò mai dimenticare le tele-
fonate con il sindaco dei primi gior-
ni del mio mandato, per risolvere il 
problema della caldaia da tempo 
rotta alla scuola materna e la gioia di 
sentirmi dire che in pochissimi giorni 
il problema era stato risolto...
Da quel momento ho iniziato con 
costanza a chiedere all’assessore ai 
lavori pubblici di tenermi aggiorna-
ta sui progetti di intervento a breve 
e a lunga scadenza che si stavano 
approntando per migliorare i nostri 
istituti scolastici.
Dopo un anno e qualche mese ho 
infatti potuto verificare che cifre ve-
ramente considerevoli sono state 
previste e poi stanziate per tali mi-

gliorie e che, nel piano quinquennale 
del nostro mandato, prevediamo di 
lasciare le nostre scuole in condizio-
ni di sicurezza e spero anche di mag-
gior confort per i giovani , i docenti e 
tutto il personale.
La matematica non è certo il mio 
forte, ma qualche dato lo evinco dal 
solo prospetto di bilancio 2023 ap-
provato in consiglio comunale:
– rifacimento centrale termica 

Scuola Secondaria  
di I grado Euro   90.000

– manutenzione straordinaria  
e progettazione antincendio  
Materna via Beretta Euro 60.000

– messa in sicurezza sismica  
ed antincendio Scuole  
via Monginevro Euro 400.000

– adeguamento antincendio  
e controsoffitti primaria  
Giovanni XXIII Euro 500.000

– adeguamento  
prevenzione incendio  
Scuola via Edison Euro 400.000

Certo non fa piacere verificare che 
queste ingenti somme non corri-
spondano ancora ad un miglioramen-
to "estetico" delle nostre scuole, tut-
tavia il primo importante passo verso 
una scuola più sicura è stato fatto.
Per gli aspetti invece relativi agli 
arredi, nell’anno scolastico in corso 
sono stati stanziati euro 59.599, 92 
per tutto l’istituto comprensivo, di-
visi tra i diversi plessi scolastici.
Con la cifra di Euro 4.950, è stato poi 

realizzato ALL-INN, progetto all’a-
vanguardia, in corso di sperimenta-
zione, per una scuola maggiormente 
inclusiva per i bambini con gravi dif-
ficoltà, e, nel contempo, è in costan-
te crescita l’impegno per garantire 
al massimo i servizi di assistenza 
scolastica (AES) e di supporto psi-
copedagogico totalmente gratuito 
per le famiglie, anche a fronte di di 
notevole incremento del costo del 
personale a nostro carico.
Per il servizio AES lo stanziamento è 
di Euro 305.000, per il servizio psi-
copedagogico Euro 38.500, ma per 
la previsone di spesa è in crescita.
A fronte di queste cifre che sono però 
il riflesso di una particolare attenzio-
ne alle scuole, sono poi giunte all’am-
ministrazione alcune più o meno ve-
late critiche relative ad alcuni esigui 
se non irrisori incrementi a carico dei 
cittadini su tariffe relative a servizi 
quali la mensa e il trasporto scolasti-
co a partire da settembre 2023.
In particolare, vorrei specificare che 
la ratio che ha ispirato il provvedi-
mento, resosi necessario soprat-
tutto per far fronte agli aumenti di 
tutti i nostri fornitori, ha però tenu-
to conto di una modifica delle fasce 
ISEE che ha cercato di venire incon-
tro alle fasce più deboli della citta-
dinanza che vedranno un piccolo 
risparmio, che sarà poi compensato 
dall’ aumento richiesto alle fasce più 
benestanti sulla base del principio 
della sussidiarietà.

https://tempocasa.it/
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Personalmente ritengo che, 
come me, ogni mamma e 
padre di famiglia che ogni 
giorno si rechi a fare la spesa, 
possa comprendere l’opera-
to dell’amministrazione che 
adegua al minimo possibile le 
tariffe dei servizi offerti, pur 
senza riuscire effettivamen-
te a coprire il reale aumento 
ISTAT che resta, in ogni caso, 
per buona parte a carico del 
Comune. Un piccolo sacri-
ficio di tutti, ma a fronte di 
tantissimi miglioramenti per 
tutti. Con la speranza di aver 
fatto chiarezza sui criteri che 
ispirano il mio operato, con-
diviso con il Sindaco e tutta la 
giunta, colgo poi l’occasione 
per augurare a tutti pace e 
serenità.

Prof.ssa Elvira De Marco – 
Assessore a politiche 

scolastiche ed educative, 
politiche per il lavoro, 

associazionismo culturale 
e del volontariato, pari 

opportunità, politiche culturali

Una lunga marcia di avvicina-
mento ad un obiettivo è fat-
ta di tanti piccoli passi. 

Per l’ex asilo San Giuseppe ne ab-
biamo compiuto un altro.
Ricordiamo che già con l’acqui-
sizione dell’immobile da parte 
dell’Amministrazione, il liquidato-
re ha potuto saldare, poco prima 
di Natale, i TFR che il personale 
della Fondazione attendeva da 
tempo. Un impegno in prima per-
sona del nostro Sindaco.
Ora con l’importo proveniente dai 
crediti residui l’Amministrazione 
intende finanziare il progetto di 
riposizionamento, recupero e re-
stauro delle opere. Parte di esse 

Figura 1
Ritratto di Amalia Ganzinelli Sabajno 

a figura intera (1850 - 1925) 
attribuita a Francesco Confalonieri - 

(allievo prediletto Vincenzo Vela)

San Giuseppe: l’importanza 
dei piccoli passi

https://www.veterinarioarcore.it/
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potranno essere ricollocate in Villa Borromeo ed in altri 
luoghi significativi della città, parte (tarlate) dovranno 
essere riposizionate per avviarne i restauri e la conser-
vazione, anche attraverso la richiesta di finanziamenti 
specifici. Andiamo avanti verso il recupero completo di 
un bene prezioso per tutta la nostra comunità.

Ing. Serenella Corbetta - 
Assessore a bilancio, 

risorse finanziarie, tributi, 
controllo di gestione

Cari concittadini, 
abbiamo voltato pagina. Il 2023 è iniziato e, nono-
stante permangano molti degli interrogativi e delle 

complessità che hanno caratterizzato lo scorso anno, 
abbiamo avviato nuovi progetti, guardando con entusia-
smo alle prossime sfide che speriamo possano essere 

condivise dall’intera cittadinanza così da rendere la no-
stra Arcore ancora più bella, sostenibile, attraente, acco-
gliente e inclusiva.  Colgo quindi l’occasione, con il primo 
numero dell’anno di “Arcore per Te”, di ringraziarvi uno 
per uno per la nutrita partecipazione alle iniziative già 
lanciate nelle prime settimane del 2023 e di anticiparvi 

Eventi e novità per la calda 
primavera di Arcore

Figura 2 Pittore Lombardo, 
copia di Filippo Abbiati - 

Sacrificio di Isacco

https://igiardinidialessandro.com/
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le ulteriori attività, patrocinate o organizzate dalla Am-
ministrazione, che animeranno le vie della nostra città 
nei prossimi mesi creando occasioni di incontro, svago 
e scoperta delle numerose realtà presenti sul territorio. 
A partire da giugno le vie del centro torneranno ad es-
sere abbellite dalle iconiche girandole, un’installazione 
che, già lo scorso maggio, ha creato stupore, meravi-
glia e colore.
Sarà sempre più piacevole passeggiare per Arcore am-
mirando la danza e i colori delle girandole mosse dalla 
brezza nelle diverse ore del giorno. Sono consapevole 
che si tratti di un inizio, magari piccolo, ma ritengo che di 
questi tempi sia comunque importante dare un segnale 
forte e deciso di una inversione di rotta rispetto al pas-
sato e non escludo che in futuro, per quanto sostenibile 
con il bilancio del Comune, possano essere intrapresi ul-
teriori passi in questa direzione. 
Il cartellone degli eventi 2023 ha già preso vita in paese 
dove, in queste ultime settimane, sono stati protagonisti 
gli appuntamenti con la Kid’s Race Car, manifestazione or-
ganizzata dalla Pro Arcore, con il contributo di Peg-Perego 
e Tagliabue Gomme, e la prima edizione del Festival della 
Carbonara e della Cucina Tipica Romana che si è svolta dal 
31 marzo al 2 aprile. Un format quest’ultimo che ha riscos-
so un importante successo con oltre trentamila persone 
che, nei tre giorni di evento, si sono date appuntamento 
presso il parcheggio di Largo Vela per festeggiare l’inizio 
della primavera concedendosi un momento di relax e buo-

na cucina tra food truck e gonfiabili, mentre musica e spet-
tacoli per bambini intrattenevano i partecipanti.  Non sarà 
da meno il Beer Festival, festa della Birra organizzata in 
città dalla Pro Arcore con il patrocinio della Giunta, in pro-
gramma ai giardini Ravizza tra il 29 aprile e il 1° maggio 
per brindare al ponte con un pubblico familiare provenien-
te dalla Brianza e dalle città del circondario.
 Ed è solo l’inizio. Insieme con l’Amministrazione, sono già 
al lavoro su altri interessanti fronti. Sono diversi, per così 
dire, i cantieri aperti. Come lo Street Festival, giunto ormai 
alla 18° edizione, che il 17 giugno si prepara a bissare il 
grande afflusso di persone dello scorso anno quando in-
tervennero oltre 15mila persone. Dal pomeriggio a notte 
inoltrata il centro storico, chiuso al traffico per l’occasione, 
si trasformerà in un ampio palcoscenico dove si sussegui-
ranno iniziative dei commercianti ed eventi, creando occa-
sioni di incontro e intrattenimento. Un assaggio di questa 
grande manifestazione è in programma il 16 giugno in 
Piazza Pertini. In arrivo infine, subito dopo le vacanze la 
Festa Patronale (15-18 settembre) e il Festival Latino. 
Ma per i dettagli vi rinvio ai prossimi numeri di “Arcore per 
Te”, invitandovi fin da ora a partecipare alle tante emozio-
nanti iniziative in programma per la primavera 2023. 

Nicolò Malacrida – Assessore a attività economiche 
e commercio, attività del distretto del commercio, 
marketing e promozione del territorio e Pro-Loco, 

fiera di S.Eustorgio – eventi finalizzati alla promozione 
del territorio e commercio
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Presidente del Consiglio comunale
In occasione della ricorrenza del 
23 maggio, data dell’eccidio di 
Capaci, ho proposto al Sindaco 

di dedicare una settimana al tema della Lega-
lità. Proposta accolta con entusiasmo pertanto 
ci siamo messi al lavoro per dare vita ad una 
serie di eventi dal 22 al 27 maggio p.v.. Sarà 
un periodo con numerose iniziative rivolte alla 
cittadinanza e alla scuola che vedranno Arcore 
protagonista.
Il programma si snoderà tra incontri e attività 
dove il tema centrale è la legalità.
Brevemente il programma di massima:
• il 22 maggio verrà issato uno striscione all’in-

gresso del parco della Villa;

• il 23 maggio avrà luogo l’intitolazione del parco 
dell’acqua ai Magistrati Falcone e Borsellino.

• Parlando di Legalità non possiamo dimenti-
care tutta la sfera legata al mondo del web e 
soprattutto alle sue insidie. Siamo ben consa-
pevoli che i giovani di oggi utilizzano principal-
mente i presidi informatici per lo studio e per 
lo svago, fa parte di un progresso inarrestabi-
le a cui anche noi adulti siamo sottoposti. Per 
questo abbiamo proposto un incontro con le 
scuole;

• il 26 maggio all’interno della Villa Borromeo 
troverà posto un convegno di Avvocati e Ma-
gistrati su temi inerenti la legalità.

Sempre il 26 maggio a Cascina del Bruno pren-

derà il via una serie di incontri con le nostre 
compagnie teatrali dove verrà affrontato il tema 
delle truffe agli anziani;
• la settimana si chiuderà domenica 28, alla 

sera, con un incontro/spettacolo al quale sie-
te tutti invitati.

Vi aspettiamo a questa che è la prima di una se-
rie di settimane a tema che ci vedrà impegnati 
nel corso di questi anni, di sicuro interesse per 
la nostra città.
In seguito pubblicheremo il programma definiti-
vo e dettagliato, per questo vi invito a seguirmi 
anche nei social e a seguire il sito del Comune.

Il Presidente del Consiglio Comunale 
Laura Besana

La polemica sterile! 
Stiamo assistendo a continue 
sollecitazioni da parte della mino-
ranza, sicuramente stanno facen-

do il loro, ma certi affronti in consiglio comuna-
le hanno poco di costruttivo! Il nostro Sindaco, 
così come tutti i nostri Assessori si sono sem-
pre resi disponibili nel cercare confronto e so-
luzioni condivise,  ogni volta però ci sentiamo 
rispondere che non possiamo continuamente 
criticare quanto NON è stato effettuato dalla 

precedente amministrazione e che dobbiamo 
“staccarci dalla mammella”(cit.) Ci riteniamo 
adulti e consapevoli del percorso che stiamo 
affrontando, abbiamo bene le idee chiare su 
cosa vogliamo e cosa dobbiamo fare e siamo 
sicuri che gli Arcoresi stanno vivendo il VOLTA-
RE PAGINA che in campagna elettorale abbia-
mo utilizzato come slogan! Stiamo lavorando 
e questo è sicuramente un passo avanti, non 
possiamo però che mettere in risalto quante e 
su quali macerie stiamo ricostruendo! Abbiamo 

un PGT del 2014, dove chi è seduto all’oppo-
sizione parlava di una grande opera “Pede-
montana” (si avete capito bene!!)  che avrebbe 
migliorato il traffico di Arcore e di quanto fosse 
necessaria. Oggi stanno facendo le crociate 
cercando in tutti i modi di addossare le respon-
sabilità a questa Amministrazione. L’opposi-
zione deve fare una scelta oggi!! Lavorare per 
il bene di Arcore o continuare a fare lo struzzo 
che nasconde la testa sotto la sabbia!  

Fratelli d’Italia 

Lo avevamo scritto nel nostro pro-
gramma che abbiamo presentato 
ai Cittadini candidandoci, “la vici-
nanza a Milano che è sempre stata 

la città del design, delle grandi manifestazioni, la 
settimana della Moda e l’Artigianato in Fiera, ci 
offre spunti per l’organizzazione di eventi a tema” 
e allora eccoci, con un piede nel futuro a sfruttare 
questo potenziale.
Iniziative in cantiere nel mese di maggio che ci 
vedono protagonisti e impegnati per la nostra 

città. Giovani e adulti al centro di un programma 
culturale e formativo.
Dal 2 al 14 maggio 2023 avremo il festival dei 
giovani, due settimane con diversi appuntamen-
ti in calendario volute dal nostro Assessore alla 
Cultura, che così lo presenta “questa iniziativa si 
propone di orientare i nostri giovani ad impegnar-
si nello studio di discipline artistiche e stimolare 
la loro fantasia, la creatività, dando loro la possi-
bilità di esibirsi su un palcoscenico e mettere alla 
prova il proprio talento”

E ancora.
Dal 22 al 28 maggio in occasione della ricorrenza 
del 23 maggio, data dell’eccidio di Capaci nel no-
stro comune si svolgerà la settimana della Lega-
lità pensata ed organizzata dal nostro Presidente 
del Consiglio e dal Sindaco, con iniziative e pro-
poste per riflettere su questo importante tema.
Ma non finisce qui, altre idee in cantiere che ri-
guardano i nostri amici animali e i bambini di cui 
avremo sicuramente modo di parlarne in seguito.

Lega Salvini Lombardia-Lega Lombarda

Il mese di marzo è stato un mese 
importante per le attività sporti-
ve promosse dalle associazioni 
arcoresi. Voglio partire facendo 

i complimenti all’associazione Bu-Sen che 
ha compiuto i 45 anni di attività, celebrati in 
modo impeccabile alla presenza della Con-
sole Generale Aggiunto giapponese a Milano 
Nabeshima. È stata un’occasione di grande 
lustro per il nome della nostra città. Indimen-
ticabile è stato il filo conduttore che ha uni-
to atleti del passato con atleti del presente. 
L’evento si è concluso con la proclamazione a 

settimo Dan del maestro Adelio Bottani. 
Un’altra giornata significativa si è svolta il 
18 marzo con il ritorno, dopo il periodo del-
la pandemia, del torneo di basket del CSE La 
Vite. Un torneo che ha posto l’attenzione sul-
lo sport delle persone con disabilità. I ragazzi 
di tutte le squadre si sono divertiti molto e si 
sono impegnati al massimo. La passione e 
l’impegno che i ragazzi mettono nello sport 
deve essere da esempio per tutti. 
Un plauso anche alla Ginnastica Bernate che 
ha ospitato la gara provinciale del CSI Lecco. 
Come spesso accade, le ginnaste arcoresi 

hanno fatto incetta di medaglie e hanno mes-
so in risalto il lavoro svolto all’interno dell’as-
sociazione.
Non posso fare altro che complimentarmi 
per l’ottima organizzazione di questi eventi, 
ai quali è stato un onore partecipare in rap-
presentanza dell’amministrazione comunale. 
Dando uno sguardo al futuro, comunico inve-
ce che la Festa dello Sport è stata program-
mata per la giornata di sabato 27 maggio. Vi 
aspettiamo!

Forza Italia - Berlusconi per Arcore - 
Libertas - Unione di Centro

AUMENTANO TUTTE LE TARIFFE
L’ Amministrazione Bono, con 
l’approvazione del nuovo bilancio 
di previsione 2023-2025 grazie 

alla responsabilità dell’opposizione perché 
per la seconda volta nell’arco di tre mesi non 
avrebbero avuto il numero legale in Consiglio, 
non solo non diminuisce IMU e Addizionale IR-
PEF, richiesta che per anni ha fatto la destra 
alla precedente Amministrazione, ma aumen-

ta tutte le tariffe! La mensa scolastica avrà 
aumenti per le fasce ISEE basse del 15%, per 
le alte del 6%; il trasporto scolastico del 10%, il 
pre e post scuola del 10%, il canone orario delle 
palestre per le associazioni sportive del 50%, 
i parcheggi cittadini del 20%. E la “Ciliegina 
sulla torta” sarà che tutti i parcheggi di via De 
Gasperi (stazione ferroviaria) diventeranno a 
pagamento e con aumenti considerevoli delle 
tariffe. La giornaliera si incrementerà del 90% 

per gli arcoresi e del 140% per i non; la setti-
manale del 55% per gli arcoresi e del 85% per 
i non residenti mentre la mensile del 60% per 
gli arcoresi e dell’85% per i non. In un momen-
to già difficile per: inflazione, caro bollette e 
carovita, la giunta Bono sceglie di penalizzare 
ulteriormente famiglie, lavoratori e pendolari, 
con aumenti indiscriminati che peseranno so-
prattutto sulle fasce più deboli.

Partito Democratico
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Un Sindaco… 
in cattedra!
L’Educazione alla Legalità è, da sem-
pre, uno dei “percorsi” più significa-
tivi e curati dalle Scuole. Quest’anno, 
alla Secondaria “Stoppani”, l’itinera-
rio ha avuto un protagonista d’ecce-
zione, il primo cittadino, avv. Mau-
rizio Bono, che, nel mese di marzo, 
ha incontrato gli alunni delle classi 
Terze, per due interessanti incontri 
in Aula Magna.
Durante il primo, il sindaco si è rivol-
to loro anzitutto in quanto ragazzi 
che sono entrati nel quattordicesi-
mo anno di vita, momento speciale 
di “acquisizione di diritti e aumento 
delle responsabilità” e li ha invita-
ti ad una particolare attenzione nei 
loro comportamenti, dal momento 
che “la responsabilità è personale, ma 
ricade anche sui familiari”. 
Ha poi spiegato cosa siano una nor-
ma penale ed un reato, portando 

diversi esempi legati soprattutto ai 
reati più presenti attualmente tra 
i minori e chiedendo agli studen-
ti di avere care e di riflettere su tre 
parole: “responsabilità, rispetto e 
coraggio”. E – ha chiarito - “la per-
sona coraggiosa è anche quella che 
sa chiedere aiuto, in famiglia, alla 
scuola, alle istituzioni; che si rialza e 
riparte, dopo aver sbagliato; che sa 
dire no di fronte ad una proposta, ad 
un comportamento sbagliato; che 
interviene verso chi sta sbaglian-
do, anche denunciando il criminale”.  
Perché “la parola infame è stata cre-
ata e viene usata dai criminali, per 
garantirsi la complicità di chi non 
denuncia”. Parole forti, decise, che i 
ragazzi ascoltano già spesso dai loro 
prof, ma che dette dal primo citta-
dino (e da un avvocato) sono state 
ascoltate con particolare attenzione.
Estremamente stimolante il secon-
do momento: con l’aiuto e l’assi-
stenza di due colleghe (nelle vesti 

di pubblico ministero ed avvocato 
difensore) e delle classi, dopo aver 
vestito la toga, Bono ha presentato 
e fatto vivere ai ragazzi la simula-
zione di un vero e proprio processo. 
Una novità assoluta e vissuta “dal di 
dentro”, che ha coinvolto gli studenti. 
E l’esperienza non si è ancora con-
clusa, perché, nonostante le due ore 
impiegate, dovrà essere calendariz-
zato a breve un momento finale di 
“restituzione” alle classi, per cono-
scere l’esito dei vari dibattimenti.

“Invincibili”: quattro 
storie indimenticabili!
Il Teatro, spesso, “lascia il segno”, an-
che in chi lo vede. E’ questa la coin-
volgente esperienza vissuta anche 
quest’anno dalle classi della Secon-
daria “Stoppani”, che hanno usufruito 
anzitutto del cartellone allestito con 
cura e passione dal Teatro “Nuovo” 

A TUTTA … STOPPANI!

http://www.acartcasa.it/
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della nostra città.  Le classi Secon-
de hanno, invece, varcato i confini 
della città e si sono recate al teatro 
“Manzoni” di Monza per assistere allo 
spettacolo Invincibili, realizzato dalla 
compagnia La Pulce di Bergamo. Lo 
spettacolo è nato da un’idea di Enzo 
Valeri Peruta, autore del testo insie-
me a Silvia Briozzo. Enzo, oltre ad es-
sere l’unico l’attore in scena, insieme 
al musicista Pierangelo Frugnoli, è 
anche il direttore artistico della com-
pagnia teatrale. Lo spettacolo raccon-
ta quattro storie di grandi atleti che, 
nonostante le difficoltà e i pregiudizi, 
sono riusciti a lasciare un segno nella 
storia: Ottavio Bottecchia (ciclista ita-
liano), Eugenio Monti (bobbista italia-
no), Katherine Switzer (maratoneta 
statunitense), le sorelle Mardini (nuo-
tatrici siriane). Lo spettacolo è stato 
accompagnato dalla colonna sonora 
del musicista Pierangelo Frugnoli che, 
con la sua chitarra, è riuscito a farci 
immedesimare nel racconto, suonan-
do brani musicali creati appositamen-
te per lo spettacolo. 
Un paio di settimane dopo, la nostra 
classe, la 2A, ha avuto la possibilità 
di realizzare una video chiamata con 
l’interprete, che ha gentilmente ri-
sposto ad alcune nostre domande, 
chiarendoci molti punti e permetten-
doci di riflettere sul significato dello 
sport nelle nostre vite. 
Invincibili ci è piaciuto tantissimo: 
riportiamo solo alcuni dei commen-
ti.  Molti di noi hanno voluto compli-
mentarsi con l’attore:
– “Bravo nel recitare diversi perso-
naggi uno dopo l’altro” (Alice). 
– “Nonostante non abbia potuto aiu-

tarsi con oggetti di scena è riuscito a 
farmi immaginare ad occhi aperti la 
storia, come in un libro”. (Michelle).
– “Ha avuto un linguaggio del corpo 

molto esaustivo”. (Giovanni).
– “L’attore ha avuto una grande ca-

pacità nell’interpretare diversi dia-
letti e cambi del tono della voce, il 
che fa notare grande preparazione”. 
(Alessandro, Marco, Alessandro).

Alcuni di noi hanno voluto elogiare il 
musicista con queste parole: 
– “Il musicista con la sua musica, in-

sieme all’attore, è riuscito a susci-
tare in me forti emozioni” (Nicolas). 

Invece altri nostri compagni hanno 
preferito esprimere dei pensieri più 
generali: 
– “La scelta dei personaggi è stata 

ottima e molto bello il fatto di aver 
scelto dei personaggi poco cono-
sciuti”. (Matteo).

– “Il duo tra attore e musicista era 
molto efficace e l’intesa tra i due 
era perfetta”. (Martina).  

Grazie alle risposte di Enzo Vale-
ri Peruta e con l’aiuto del materiale 
pubblicato in rete sul sito della com-
pagnia, ci siamo confrontati sul signi-
ficato dello sport nella nostra vita. Lo 
sport è un’esperienza fondamentale 
nell’esistenza di ognuno, e in parti-
colare dei giovani, perché permette di 
crescere con valori importanti come 
il rispetto delle regole, di noi stessi e 
degli altri. Inoltre permette di condivi-
dere passioni, di festeggiare vittorie, 
ma anche di accettare le sconfitte e 
renderci più forti per superarle. 
Queste storie ci hanno insegnato il 
valore del non arrendersi, anche di 
fronte alle difficoltà o alle sconfitte. 

Anche perdendo si può essere grandi 
eroi e restare nella storia: essere un 
campione, infatti, non vuol dire vince-
re una medaglia, ma impegnarsi per 
un sogno da realizzare. 
Le storie scelte ci fanno capire che lo 
sport, vissuto con lealtà e rispetto, 
può renderci Invincibili nelle sfide del-
la nostra vita:
– Ottavio Bottecchia, grande cicli-

sta italiano che ha vinto il Tour de 
France negli anni ’20, ma in Ita-
lia ha dovuto lottare contro la di-
scriminazione che lo ha colpito 
a causa delle sue idee politiche. 

– Katherine Switzer, la prima donna 
che ha partecipato alla maratona 
di Boston nel 1967, rompendo il 
divieto che escludeva le donne da 
questa competizione, iniziatrice e 
sostenitrice del movimento spor-
tivo femminile in questa disciplina 
atletica. 

– Eugenio Monti, che negli anni ’60 
si è distinto nel bob, ma resta nella 
storia per un gesto di lealtà sporti-
va che lo ha reso il primo atleta a 
ricevere la medaglia Pierre de Cou-
bertin, onorificenza istituita ap-
positamente per lui dal Comitato 
Olimpico Internazionale.

– Le sorelle Mardini, nuotatrici si-
riane, che per seguire il loro sogno 
di partecipare alle Olimpiadi, nel 
2015 sono state costrette a fuggi-
re dalla Siria in guerra, e, rischian-
do la loro stessa vita, hanno sal-
vato l’equipaggio di migranti che 
si trovava con loro sul gommone 
bloccato, nuotando per tre ore in 
mare aperto. 

La classe 2A
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Gli Alpini - Una storia scritta con la penna 
(3 dicembre 2022 ÷ 22 gennaio 2023) 

Il Comune di Arcore, nell’ambi-
to della ricorrenza dei 150 
anni del Corpo degli Alpini, 

dei 120 anni dalla nascita 
del Beato Don Carlo Gnoc-
chi, Tenente Cappellano 
delle Penne Nere e per cele-
brare il 35° di Fondazione del 
Gruppo di Arcore e il 10° anni-
versario del del Coro ANA “Lo Cha-
let” ha organizzato, in collaborazione 
con il Gruppo Alpini di Arcore, il Museo 
Storico Nazionale degli Alpini di Tren-
to, il 7° Reggimento Alpini di Belluno 
e la Fondazione Don Gnocchi Onlus la 
mostra “Gli Alpini Una storia scritta 
con la penna”.  
Si è trattato di un evento di rilievo nazio-
nale per le collaborazioni e per la rarità 
dei reperti esposti, con il patrocinio del 
Consiglio Regionale della Lombardia e 
della Provincia di Monza e della Brianza.  
Il suo intendimento è quello di far co-
noscere e apprezzare la storia d’Italia e 
ricordare, unitamente ai valorosi Caduti, 

che la pace e il bene di tutti si 
conseguono a prezzo di gran-

di sacrifici.
Per un’esposizione così pre-
stigiosa era doveroso offrire 
una location altrettanto di 
lustro e dunque quale miglior 

cornice della Villa Borromeo 
d’Adda, i cui saloni hanno visto 

i protagonisti della storia lombar-
da?  In essi le Penne Nere Arcoresi, con 
la generosità che le contraddistingue da 
sempre, hanno realizzato un suggestivo 
allestimento, vigilato sui reperti esposti 
e accompagnato visitatori e scolaresche 
lungo tutta la mostra.
La cura della mostra si deve dall’auto-
revole competenza del Gen. D. Stefano 
Basset, già Direttore e quindi artefice 
della “rinascita” del Museo Storico Na-
zionale degli Alpini, del Grd. Ca. Federico 
Patelli e del Dr. Paolo Paleari. Accanto 
a loro ricordiamo il T.Col. Giulio Lepore, 
il Col. Andrea Carli, il 1° Lgt. Leonardo 
Ronzani, il personale dell’Ufficio Sto-

rico dello SME, dell’Ufficio Armi della 
Questura di Monza, gli Ufficiali del Co-
mando Militare Esercito “Lombardia”, i 
rappresentanti dell’Arma dei Carabinie-
ri e della Guardia di Finanza. 
Tra i saloni di Villa Borromeo si è così 
condensata una storia che principia il 15 
ottobre 1872 con il decreto costitutivo a 
firma di re Vittorio Emanuele II sino ai 
giorni nostri, passando per il battesimo 
del fuoco a Adua, per Guerre Mondiali e 
gli impegni dal dopoguerra ad oggi.  Che 
includono gli interventi in tutte le mag-
giori calamità naturali e la partecipazione 
a vari tipi di missioni internazionali volte 

https://garage33.it/
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favorire il processo di pace in Paesi che 
da anni non conoscono questa parola.
Apre la mostra una Reliquia dall’impor-
tanza inestimabile, per tutti gli Alpini e 
i devoti: è il cappello alpino indossato 
dal Beato Don Carlo Gnocchi, esposto 
accanto agli  scarponi che lo hanno ri-
portato a casa dalla terribile ritirata di 
Russia. Nelle loro fattezze si riversa tut-
to lo spirito di coraggio e di sacrificio che 
hanno permeato l’animo di questo san-
to uomo e valoroso soldato. 
A ricordo della mostra, oltre ai bellissimi 
crest fatti predisporre dal Gruppo di Ar-
core rimane un sintetico catalogo di 36 
pagine, distribuito gratuitamente, con 
l’intento, a breve, di sviluppare un cata-
logo complessivo in formato digitale.
La mostra è stata un vero e proprio suc-
cesso: ha registrato oltre 2000 visitatori 
e a seguito delle numerose richieste l’e-
sposizione -da una programmazione di 
due settimane- si è protratta per qua-
si due mesi, dal 3 dicembre 2022 al 22 
gennaio 2023. 
Il giorno dell’inaugurazione ha visto la 
commossa partecipazione del Sindaco 
di Arcore, avv. Maurizio Bono, del Pre-
sidente del Consiglio Comunale Laura 
Besana e di altri rappresentanti dell’Am-

ministrazione, nonché la presenza di 
numerosissimi Alpini guidati dal Pre-
sidente di Sezione Roberto Viganò. In 
apertura è pervenuto l’indirizzo di saluto 
del Gen. C.A Ignazio Gamba, Generale 
Comandante le Truppe Alpine; messag-
gio che ci ha onorato e riempito d’orgo-
glio, seguito da una Sua visita personale 
il 10 dicembre 2022, data che rimarrà 
storica per il Gruppo Alpini di Arcore. 
Questa illustre presenza ha preceduto 
altre visite e azioni di vicinanza davve-
ro autorevoli: quella del Sottosegretario 
all’Istruzione Sen. Paola Frassinetti, del 

Consigliere Regionale Giovanni Malan-
chini, del Vice Presidente della Provincia 
di Monza e Brianza Riccardo Borgono-
vo, del Presidente di AGCOM Dr. Massi-
miliano Capitanio, del Consigliere Na-
zionale ANA Mario Penati.
“Gli Alpini Una storia scritta con la penna”, 
non è stata solo un evento culturale stati-
co: in due mesi si sono susseguite nume-
rose proposte che hanno fatto da cornice 
all’esposizione: l’eccezionale concerto 
dei 4 cori Alpini della Brianza con il coro di 
casa “Lo Chalet di Arcore” e il Coro ANA 
“La Baita” di Carate Brianza, il coro ANA 
“Nikolaiewka” di Desio e il Coro ANA “il 
Rifugio” di Seregno tenutosi il 9 dicem-
bre  al Teatro Nuovo di Arcore, seguito, il 
7 gennaio, dalla conferenza “Alpini nelle 
Missioni di Pace – La conferma dei Valori 
di Sempre” a cura del Gen. C.A. Marcello 
Bellacicco, e  il 21 gennaio,  dalla presen-
tazione in anteprima della monografia “il 
Mulo – l’Ibrido Alpino” a cura del Gen. D. 
Fabio Palladini.
“Gli Alpini Una storia scritta con la pen-
na” è stata anche una mostra di eleva-
tissimo valore didattico che ha coinvolto 
diverse scolaresche locali in una visita in 
presenza e ha avuto grande richiamo sui 
media locali e nazionali.
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Auser presenta il nuovo 
Gruppo A.M.A. Scacciapensieri
SCACCIAPENSIERI è il nome che le volon-
tarie dell’associazione AUSER di Arcore 
hanno scelto di dare al nascente Gruppo 
di Auto Mutuo Aiuto (A.M.A.), all’in-
terno del progetto di A come ascolto 
C come cancro, che si rivolge alle per-
sone accomunate dall’esperienza della 
malattia oncologica. Perché un gruppo 
A.M.A.? Perché incontrarsi in uno spazio 
tranquillo e accogliente e poter condivi-
dere il proprio vissuto, raccontando di sé 
e ascoltando l’esperienza di altre perso-
ne, aiuta a sentirsi meno soli. Perché di-

ventare parte di un gruppo può essere di 
sostegno nell’attraversare un momento 
difficile in cui, il cambiamento del corpo 
e dei progetti di vita, possono mettere 
in crisi il proprio equilibrio emotivo e le 
relazioni sociali. Perché la presenza di 
una persona, che facilita la comunicazio-
ne nel gruppo, è un aiuto nel vincere la 
paura di toccare argomenti delicati, che 
creano disagio e sofferenza, e nel dare 
voce ad emozioni, pensieri, paure e de-
sideri, che teniamo dentro. Perché, un 
passo dopo l’altro, in compagnia, rende 

più facile e bello il cammino di ognuno, 
alla ricerca di una nuova forma di Benes-
sere per la propria vita.  Il Gruppo A.M.A. 
Scacciapensieri, promosso da AUSER 
Arcore, è gratuito ed è aperto ad ac-
cogliere nuove persone che desiderino 
partecipare agli incontri.  Se hai voglia di 
saperne di più, puoi contattarci al nume-
ro 039-6882511 o scrivere a ascolto-
cancro.info@gmail.com e saremo felici 
di darti tutte le informazioni utili.

Auser Arcore

Collezione primavera estate ProArcore
Con l’arrivo della primavera, la 

ProArcore Proloco APS è pron-
ta a presentare i suoi imperdibili 

eventi primaverili ed estivi. Quest’an-
no, in particolare, ci sono due date da 
segnare sul calendario: la prima edi-
zione dell’Arcore Beer Fest e l’Arcore 
Street Festival, entrambi organizzati 
con grande impegno e passione dai 
volontari. La prima edizione dell’Arco-
re Beer Fest si terrà dal 29 aprile al 1° 
maggio. Sarà l’occasione perfetta per 
scoprire le migliori birre artigianali del-
la zona e non solo, degustando le loro 
particolari caratteristiche e sfumatu-
re. Ci saranno stand gastronomici per 
soddisfare ogni palato, intrattenimen-

to musicale dal vivo e tanto diverti-
mento per grandi e piccini.
Ma non è tutto: il 17 giugno si terrà 
l’Arcore Street Festival 18° edizione, 
un evento che ormai è diventato uno 
storico appuntamento per tutta la co-
munità di Arcore e non solo. L’even-
to è dedicato alla cultura dell’arte di 
strada, alla musica e allo street food, 
e rappresenta un’occasione per sco-
prire le bellezze del nostro paese. Du-
rante la giornata ci saranno spettacoli 
di musica, teatro e danza, spettacoli 
e laboratori creativi e tanto altro an-
cora. Il tutto accompagnato da ottimo 
cibo e buona musica, per passare una 
giornata all’insegna del divertimento 

e della cultura. La Proarcore Proloco 
APS vi aspetta con tanto divertimen-
to, buona musica e ottimo cibo, sot-
tolineando il grande lavoro fatto dai 
volontari per creare momenti di festa 
per tutto il paese.

ProArcore Proloco APS
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AAA cercasi foto Gilera

45 anni insieme al Bu-Sen Arcore

I tuoi nonni o i tuoi genitori hanno lavo-
rato tra le mura della Gilera di Arcore?
Oppure tu, in prima persona, hai avu-

to l’opportunità di far parte delle mae-
stranze dello storico stabilimento di via 
Cesare Battisti?
In altre parole, avete avuto a che fare 
con la Casa motociclistica fondata dal 
commendator Giuseppe Gilera?

Se le tue risposte a queste domande 
sono affermative, allora fai al caso no-
stro! Quando hai un attimo di tempo, 
puoi rovistare nei cassetti di casa per 
cercare foto o documenti legati alla no-
stra Casa motociclistica? L’obiettivo è 
quello di arricchire l’archivio del Registro 
Storico Gilera di preziose testimonianze 
cartacee, in vista di un progetto più am-

pio destinato a cristallizzare nel tempo 
la gloriosa storia della Gilera di Arcore. 
Scrivici alla mail segreteria@registro-
storicogilera.org oppure vieni a trovarci 
nella sede di Arcore, in piazza Martiri 
della Libertà, 1 nei giorni di apertura al 
pubblico, ovvero martedì, mercoledì e 
giovedì, dalle ore 14:30 alle ore 18:30.

Registro Storico Gilera

Domenica 19 marzo, presso il 
Palaunimec, alla presenza del 
Sindaco Avv Maurizio Bono, il 

consigliere delegato allo sport Tom-
maso Confalonieri, il Console giappo-
nese dott.sa Nabeshima, il presidente 
Fijlkam Lombardia Riccardo Zambot-
to, l’associazione Bu-Sen Arcore ha 
festeggiato il 45° anniversario dalla 
fondazione. Una giornata emozio-

nante in un’atmosfera magica creata 
dai musicisti dei tamburi giapponesi 

Taiko.  Alla fine, il presidente Fijlkam 
Lombardia ha consegnato il diploma di 
7° dan ad Adelio Bottani, riconoscen-
done l’impegno, la dedizione a que-
sta disciplina, i risultati agonistici del 
passato e presente, la professionalità 
come docente federale e la scelta di 
insegnare il rispetto per chiunque ed 
uno stile di vita sano.

Bu-Sen Arcore

Al Nuovo si chiude la stagione

Lions club Arcore Borromeo per le scuole

Nel mese di aprile e maggio due saranno gli appuntamenti 
imperdibili al Cineteatro Nuovo di Arcore. Il 19 aprile verrà 
infatti messo in scena lo spettacolo “La corsa dietro il vento: 

Dino Buzzati o l’incanto del mondo” con la regia e la drammaturgia 
dell’attore Gioele Dix.  Il secondo appuntamento riguarda invece 
“Scomodo”, lo spettacolo scritto dall’attore e comico Angelo Pisani 

e da Luciano Federico che si terrà il 9 maggio alle ore 21. Ange-
lo Pisani, già visto in azione sul nostro palcoscenico nella passata 
stagione al fianco della sua compagna di vita Katia Follesa, mette 
in scena in chiave comica la vita di un uomo, un marito e un padre 
che si approccia al mondo femminile in tutte le sue forme! 

Eleonora Sassi Cineteatro Nuovo Arcore

Il LIONS CLUB Arcore Borromeo in 
collaborazione con la Direzione Sco-
lastica di Zona, ha promosso, a titolo 

completamente gratuito, nei mesi di 
FEBBRAIO e MARZO 2023 due signifi-
cativi interventi presso gli istituti scola-
stici arcoresi. Il primo intervento deno-

minato “SIGHT FOR KIDS” si è occupato 
di prevenzione dell’Ambliopia, conosciu-
ta anche come Sindrome dell’Occhio Pi-
gro, ed ha interessato circa 150 bambini 
delle scuole di infanzia. Il secondo in-
tervento invece si chiama “INTERCON-
NETTIAMOCI… ma con la testa!”  ha lo 

scopo di rendere ragazzi, genitori e per-
sonale scolastico delle Scuole Elemen-
tari e Medie, consapevoli dei rischi che si 
possono correre durante la navigazione 
su Internet ed ha interessato circa 160 
ragazzi di prima e seconda media.

Lions Club Arcore Borromeo

https://www.labergamina.it/
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https://www.potis.it/
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https://www.studiodentisticopinna.it/

